

Envoi en mission de nouveaux évêques chaldéens catholiques

Author : Jean-Marie Vaas

Categories : [Brèves](#), [Diocèses](#), [Eglise universelle](#)

Date : 11 février 2015



Parallèlement au synode extraordinaire chaldéen, dont [Riposte catholique s'est fait l'écho](#), trois nominations épiscopales ont eu lieu au sein de l'Église catholique chaldéenne. C'est ce que [nous rapporte le site de l'Oeuvre d'Orient](#).

Un extrait de cette annonce:

Le Synode de l'Église chaldéenne (qui a eu lieu à Erbil du 24 au 27 juin 2014) avait nommé trois nouveaux évêques. Après l'officialisation par le pape François, ils sont envoyés en mission :

Mgr Emmanuel SHALITA, ancien vicaire patriarcal aux Etats-Unis, devient **évêque du Diocèse de Saint Adday (Toronto) au Canada**, succédant à Mgr Hanna ZORA ;

Mgr Emil Shamon NONA, ancien archevêque de Mossoul (Irak), devient **évêque du Diocèse de Saint Thomas Apôtre (Sydney) en Australie**, succédant à Mgr Gabriel KASSAB ;

Mgr Basil YALDO, ancien prêtre de Michigan (USA), devient **évêque auxiliaire de Bagdad en Irak**, succédant à Jacques ISAAC.

Riposte catholique souhaite aux nouveaux évêques un fructueux épiscopat.